

Sosialisasikan Vaksin, Bio Farma Pilih Duta Kesehatan Sekolah

REPUBLIKA.CO.ID, BANDUNG -- PT Bio Farma (Persero) menggelar pemilihan Duta Kesehatan Sekolah Jawa Tengah (Jateng) 2015 dalam rangka kegiatan 'BUMN Hadir untuk Negeri' di provinsi itu. Kegiatan itu juga rangkaian kampanye kesehatan dan sosialisasi vaksin kepada generasi muda.

Sekretaris Perusahaan Bio Farma Rahman Rustan mengatakan duta kesehatan sekolah itu akan dipilih oleh dewan juri serta Direktur Utama PT Bio Farma (Persero) Iskandar pada tanggal 16 Agustus 2015 di kota Semarang. Duta sekolah terpilih akan dilantik menjadi Duta Muda Kesehatan Jawa Tengah oleh Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo.

"Pelantikan pada Upacara Bendera Peringatan HUT ke-70 RI di Lapangan Pancasila Simpang Lima Semarang kota Semarang Jawa Tengah" katanya.

Pada HUT ke-70 RI, sesuai dengan arahan menteri BUMN Rini Soemarno setiap BUMN digerakkan untuk mengadakan kegiatan sosial dengan tema BUMN Hadir Untuk Negeri. Produsen vaksin dan anti sera untuk manusia itu mengadakan "social campaign" sebagai bentuk kepedulian Bio Farma kepada generasi muda Indonesia untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya pencegahan penyakit melalui pemberian vaksin.

Kegiatan itu dilaksanakan secara serentak pada tanggal 13-15 Agustus 2015 terdiri dari sosialisasi kesehatan ke 45 sekolah. Kegiatan ini diikuti oleh sekitar 2.000 siswa SMA/SMK di lima kota di Provinsi Jawa Tengah yakni Solo, Semarang, Pati, Tegal dan Purwokerto. Aksi sosial juga memberikan pelayanan pemeriksaan kesehatan, pengobatan gratis kepada sekitar 750 warga masyarakat dan pemberian vaksinasi flu secara gratis kepada Solo dan Semarang masing-masing sebanyak 450 vaksin, pada tanggal 15-16 Agustus 2015.

Head of Corporate Communications Bio Farma, N Nurlaela mengatakan tujuan akhir dari acara kampanye sosial Pemilihan Duta Kesehatan Sekolah itu menciptakan edukator muda terkait kesehatan khususnya vaksin, untuk menyebarkan informasi mengenai pentingnya menjaga kesehatan untuk kualitas hidup yang lebih baik, juga manfaat vaksin pada generasi muda dan masyarakat umum.

"Duta Muda Kesehatan Sekolah yang terpilih nantinya akan memberikan edukasi pentingnya menjaga kesehatan ke sekolah-sekolah khususnya yang berada di wilayah yang cakupan imunisasinya perlu ditingkatkan," kata Nurlaela.

-----*****-----

Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi:

N. Nurlaela Arief

Head of Corporate Communications Dept.

Email : lala@biofarma.co.id

Bio Farma

Jl. Pasteur No. 28 Bandung

Telp : 62 22 2033755

Fax : 62 22 2041306